## Fa. Lang: 50 Jahre im Dienste der Wirtschaft

TERFENS (a. g.). – Gegründet in der Wirtschaftskrise der dreißiger Jahre entwickelte sich die Fa. Lang Ges.m.b.H. zu einem der führenden Unternehmen auf dem Bausektor in Westösterreich. Der Ideenreichtum und die Persönlichkeit des Firmengründers Ing. Hans Lang, die Leistungsbereitschaft langjähriger und qualifizierter Mitarbeiter sowie die Erschließung und der Auf- und Ausbau der Rohstoffbasis am Vomperbach waren die Voraussetzungen, die einst kleine Baufirma zu einem leistungsorientierten Betrieb zu führen.

anläßlich des 50jährigen Jubiläums am vergangenen Wochenende war die Überreichung des Staatswappens durch die Staatssekretärin Anneliese Albrecht, die in Vertretung von Handelsminister Dr. Staribacher die Leistung einer der wichtigsten Baustofferzeugerfirmen für die österreichische Wirtschaft würdigte. Zahlreiche Persönlichkeiten aus Wirtschaft und Politik unterstrichen in ihren Grußadressen die Bedeutung der Fa. Lang für den Tiroler Wirtschaftsraum, einer Firma, die durch ihre Vielseitigkeit als das Universalunternehmen Tirols bezeichnet werden kann.

Das Unternehmen war in den ersten Jahren fast ausschließlich mit Umbau und Renovierungsarbeiten beschäftigt. Ein geschulter und mit großer Eigenverantwor-

Höhepunkt der Feierlichkeiten tung arbeitender Mitarbeiterstab sorgen für eine qualitativ hochums am vergangenen Wochende war die Überreichung des Laatswappens durch die Staatskretärin Anneliese Albrecht, die Vertretung von Handelsminier Dr. Staribacher die Leistung setti.

Mit den 350 Beschäftigten leistet Lang einen echten Beitrag zur Arbeitsplatzsicherung – die gute Ausbildungsstätte der Lehrlinge ist eine sichere Zukunftsvorsorge.

Die Fa. Lang gehört nicht nur zu den großen Baufirmen des Landes, sie ist unter anderem auch auf dem Gebiet der Skilifterschließung tätig: dem Unternehmen angeschlossen sind die Hochalmlifte Christlum Achenkirch. Außerdem ist das Unternehmen mit der Skiliftgesellschaft Hochfügen durch Beteiligungen verbunden.